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ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 13 de enero de 2012

Lugar: Asociación de vecinos San Pascual

Hora: 20:00

Número de asistentes: 35

Puntos del Orden del día: 

1. Descripción funcionamiento asambleario. Elección 1 moderador,1 turno de palabra

    1 toma de acta.

2. Introducción.

3. Información de las comisiones.

4. Recogida de la asamblea.

Introducción:

Empieza Roberto leyendo un documento consensuado en dos asambleas 

intercomisiones celebradas en diciembre para mejorar el funcionamiento de la 

asamblea (se adjuntará). 

El punto principal es la recuperación de de la comisión de intercomisiones, que 

se reuniría una hora antes de la asamblea para la elaboración del orden del 

día y estaría formada por uno o dos miembros de las distintas comisiones.

Después de varias intervenciones se consensúa la celebración de 

intercomisiones el viernes 2 horas antes de la asamblea con la participación 

de 2 miembros de cada comisión.

Roberto insiste en la importancia de esta intercomisión o coordinadora y la 

necesidad de que la participación se haga por rotación y tiene que ser un 

órgano de unión entre las comisiones y la asamblea.
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Información:

Comunicación/Portavocía: 

• La APM extraordinaria del 15-E se aplaza al 29-E y la ordinaria al 22. 

• Canal YII: Se van a sacar urnas a la calle para que se vote si se quiere 

la privatización

• Se consensúa que la  decisión del día en que se va a celebrar la 

manifestación conmemorativa del 15 M se traslade a la APM (el 15 de 

mayo es martes y se plantean las fechas del 12 o el 19 o el mismo 15).

• La asamblea monotemática sobre el 15 M se celebrará en Quintana el 

sábado a las 12.  A las 11 se queda para organizar la infraestructura 

(coches, sillas y demás material.

• Se harán grupos para debatir el DAFO (Debilidades, Oportunidades, 

Fortalezas y Amenazas) de las asambleas y luego habrá una puesta en 

común y turno de palabra para las propuestas.

• Es mercadillo de trueque se mantiene cada último domingo de mes (el 

próximo será el 29-1 de 12 a 2.

• Punto de información: Se necesita actualizar los documentos y 

revitalizar el punto de información en Quintana. Como casi nunca hay 

voluntarios se propone trasladarlo los domingos al huerto y al mercadillo 

de trueque. También repartir documentos entre los vecinos y en los 

locales amigos.

En Local se habló de estar en  la plaza de V. del Romero los sábados por 

la mañana pàra informar del cambio de día de la asamblea.

• El 29 – E sale el nº 0 del periódico del 15 M y hay que distribuirlo.

• Se propone que en las comisiones se recopilen y actualicen los 

documentos importantes.

• La Elipa propone hacer alguna acción para el Entierro de la Sardina.

• La asamblea de Chamartin-Norte invita a visitar la embajada de 

Palestina en Pío XII.

  Servicios públicos:  Se ha trabajado esta semana en propuestas para la 

asamblea extraordinaria del 14/1/12
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 g.t. Energías libres: Se ha construido y presentado un prototipo de motor 

Pantone, que funciona con un 80% de agua y un 20% de hidrocarburos. Aún 

no está bien afinado, tiene problemas de sobrecalentamiento.

• Se pregunta si se ha patentado. Parece ser que es una patente libre.

• Hay que demostrar su eficiencia, veracidad y seguridad antes de ponerle 

el sello del 15 M porque puede ser un fraude.

Local y Acción:  No se han reunido.

Política: Han terminado el manifiesto. Proponen hacer una presentación, 

colgarlo en el blog y debatirlo en otra asamblea.

• Se hace una lectura de los epígrafes del manifiesto a pesar de la 

oposición de la persona que modera la asamblea, porque no está en el 

orden del día. El ambiente es tenso y enfrentado.

• Se propone que en intercomisiones se hable de la mejora de las 

asambleas para evitar malos entendidos y ataques personales.

• Se propone dar un tiempo para madurar el manifiesto y poder discutirlo.

Legal: La comisión está en crisis.

• Hay un problema con un transformador. Desde legal van a pasar las 

páginas web de partidos políticos para que llamemos a preguntar por el 

problema.

• Se propone hacer un estudio comparativo de los transportes en otras 

ciudades con respecto a beneficios para las familias y/o los niños y los 

billetes combinados.

• Se propone traer a una poeta a leer sus poemas de temática política.

Propuestas y Acuerdos:Comunicación/Portavocía: Canal YII: Se 
van a sacar urnas a la calle para que se vote si se quiere la privatización, se 
propone colaborar desde esta asamblea. CONSENSO
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Se propone que la  decisión del día en que se va a celebrar la manifestación 

conmemorativa del 15 M se traslade a la APM (el 15 de mayo es martes y 

se plantean las fechas del 12 o el 19 o el mismo 15). CONSENSO.

 Punto de información: Se necesita actualizar los documentos y revitalizar el 

punto de información en Quintana. Como casi nunca hay voluntarios se 

propone trasladarlo los domingos al huerto y al mercadillo de trueque. 

También repartir documentos entre los vecinos y en los locales amigos.

Se propone que en las comisiones se recopilen y actualicen los documentos 

importantes. CONSENSO .

En Local se habló de estar en  la plaza de V. del Romero los sábados por la 

mañana para informar del cambio de día de la asamblea.

Desde La Elipa nos proponen hacer alguna acción conjunta distrito (realizar 

carroza para el Entierro de la Sardina. Marcha carnaval por la Castellana, 

legalizada) se reunirán durante la semana, e informaran. CONSENSO .

Política:

Proponen hacer una presentación del Manifiesto 15 M, elaborado por esta 

comisión, colgarlo en el blog y debatirlo en la próxima asamblea. 

CONSENSO.

Legal:

Se propone hacer un estudio comparativo de los transportes en otras 

ciudades con respecto a beneficios para las familias y/o los niños y los 

billetes combinados. CONSENSO

Se propone traer a una poeta a leer sus poemas de temática política. 

CONSENSO

Fecha de la próxima Asamblea:  20/1/12

Se da por finalizada la Asamblea: 22:15.
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